

Rückblick auf die Wanderwoche in Bad Hofgastein vom 16.06. bis 23.06.2024

Tag 4

... Schon am Abend vorher wurde unsere Hoffnung am nächsten, dem vierten heißen Tag, das schattige Kötschachtal zu erwandern, durch die Information, dass der Weg aufgrund von Aufräumungs- und Bergungsarbeiten noch gesperrt sei, zunichte gemacht. Eine Wanderung von der Schlossalmbahn-Mittelstation zum Lackenbauer und über Nesslach ins Angertal war die Alternative. Leider lag der Anstieg vom Lackenbauer nach Nesslach meist in der brütenden Mittagssonne, so dass die Wandergruppe an der Abzweigung in Nesslach ziemlich ausgelaugt war. Aber es folgte die Entschädigung und Belohnung durch einen schönen, kühlen Waldweg hinab zum Skizentrum Angertal, von wo der Bus die Wanderer nach Hofgastein zu Kaffee, Kuchen Bier zurückbrachte. ...